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今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　森住　等君（30日）
　西迫一郎君（31日）

＊会員誕生日
　金沢文明君（29日）
　本多正彦君（30日）

＊結婚記念日
　髙橋　浩君（30日）

点鐘　…髙橋　宏会長

斉唱　…我らの生業

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・	2014 ～ 15年度、ゲイリーC.K.ホァンＲＩ会長
のテーマを発表
「ロータリーに輝きを」（Light	Up	Rotary）
・	2014 ～ 15/2015 ～ 16年度財団補助金管理セミ
ナー開催のお知らせ　
2月15日（土）13：00 ～ 17：00　第一相澤ビル

・	「奉仕プロジェクトの流れ（ライフサイクル）」
ウェビナーシリーズ
　第3回　リソースの収集　
2月14日（金）9時～ 10時　オンライン

・インターアクト一泊研修のご案内
日程：2014年3月29日(土) ～ 30日(日)
場所：厚木市立七沢自然ふれあいセンター

◎ロータリー米山記念奨学会　より
・	ハイライトよねやま166号
◎日本ボーイスカウト湘北地区　より
・第22回チャリティーゴルフ大会のご案内

スマイル

黄金井康巳君
今年度のいも焼酎が出来上がりました。いも焼酎「黄
金の露」を来週月曜1月27日より発表いたします。2
年目なので、昨年以上に良く仕上がっています。

田口周介君
賀詞交歓会は所用で欠席させていただきました。先
週はインフルエンザで欠席、本年初めての例会出席

です。本年もどうぞよろしくお願い致します。

会田義明君
本日は入会記念のお祝いありがとうございました。
入会してから何とか8年目を迎えることができまし
た。第1の目標として10年を目指してこれからも頑張
ります。

西迫　哲君
先週は家族旅行の為例会を欠席してしまい申し訳御
座居ません。明日、中RCにメーキャップに行ってま
いります。

十亀健志君
妻の誕生日祝いありがとうございます。壽永さんに言
われて「あっそうだっけ？」と忘れていました。最近で
は家族のイベントが少なくなったので誕生日当日は
ケーキでも買って祝ってやろうと思います。

滝澤　勇君
入会祝いをありがとうございました。1週間遅れの
スマイルです。6年目に入りました。

山口巖雄君
入会記念ありがとうございました。記念すべき時に
ネクタイを忘れお借りしました。

吉川博宣君
所用が急に入りまして早弁して早退します。申し分
けございません。

西嶌洋一君
所用のため早退致します。

今井一男君
本日所用のため途中退席させていただきます。よろ
しくお願いいたします。

第2594回例会（1月21日）☆司会　十亀健志 副SAA

今日の例会（2014年 1月28日）

「私の生い立ち」
担当：本多正彦君

次回の例会（2014年 2月4日）

「世界理解月間」
担当：西迫　哲君



102140-1 DIC172

委員会報告

新世代奉仕委員会
厚木オープンふれあいティーボール大会について

今日のお花

アルストロメリア（壽永純昭君）

卓話「ロータリー理解推進月間」

担当：ロータリー情報委員長　山本淳一君

ロータリー情報委員長に、クラブ研修リーダーと
いう肩書が付き「会長を補佐し…」とあります。副会
長や幹事が居ながら（会長エレクトのあるクラブも
ある）、研修リーダーまで会長の補佐とは何であろう
か、役目ばかり増える事を考えつつ、ロータリー歴29
年の印象深い出来事をお話ししたいと思います。
まずロータリアンにあるまじき事をふたつ。
1.厚木RCがホストの地区協議会が神奈川工科大学で
行われた。プログラムにはなかったのですが蔵並定
男元RI理事に10分間お話しをしていただこうという
事になりお願いした演壇に立たれた、3～ 4分たっ
た頃後方席の一団が騒がしい、そのうち足で床を叩
く音が始まり話を妨害した。蔵並先生は話を中断し、
降壇された。すぐに山本淳正ガバナーが「ロータリア

ンとしてあるまじき事…」と叱正された、当然であ
る。
2.ある地区大会の時、客席側に居たメンバー（後にガ
バナーをされた方）がステージに駆け寄り壇上のガ
バナーに大声で抗議する、という事があった。
あとひとつIMで会員増強をテーマに各クラブ1名づつ
（厚木RCは國方さん）がパネラーとして一言づつテー
マ会員増強を基に話されたその中で奇想を感じたのは
○居酒屋や理美容室を利用した際マスターや主人に
入会をすすめる。

○会員を推薦したメンバーにごほうびを出す。
○100人規模のクラブにしたい、他のクラブと合併も
考えてみたい。
方法論としては元気があっていいのかもしれない
が…更におどろいたのはガバナーエレクトが「○○
セミナーで話をしてほしい」に及んだ事だった。
今日は耳ざわりなお話をさせていただいたが、弟
クラブを創ろうとクラブが一丸となって動いた事。
RIプログラムにはないがクラブ独自で、ある高校の
生徒を夏休みを利用して外国に行かせている事、な
ど地味ではあるが感銘を受けたクラブやメンバーも
ある。
これらのその後をもう少し取材してプロジェクト
Xロータリー版のようなお話が出来ればとも思って
おります。

出席報告　＜会員37名、出席対象33名＞

1 月 8 日例会　　確定出席率 85.71％ 1 月 21 日例会　　出席 30 名　欠席 3名　出席率 90.91％
和田勝美君（1/17	厚木県央RC） ＜欠席＞

　丸田隆弘君・小山賢司君・米山尚登君


